

Gründung bluepower team winterthur



Am 18. September 2009 wurde das bluepower team winterthur aus der Taufe gehoben, als viertes bluepower team in der Schweiz.

Das bluepower team winterthur verfolgt insbesondere das Ziel, die lokalen Aktivitäten schrittweise zu übernehmen und zu erweitern.

Wer wir sind:



roger.basler@msmgroup.com

Roger Basler, Betriebsökonom FH. War im In- und Ausland für namhafte Blue-Chips Unternehmen auf B



Marco Lendi, Pressechef

marco.lendi@winterthur.ch, in Winterthur Wirtschaftsinformatiker. Beteiligt sich im Rahmen des



Jürg Martin ,

Kassier

[Belohnungsregeln, Organe, Aufsichtsrat, ZEK, Kinder, Dritte, GesAnwaltspateng. Hauptverwaltungsorgane, Restverfall, MS](#)